ИСХОДНЫЙ ТЕКСТ:

Продовольственная проблема и пути ее решения.

история человечества всегда была историей борьбы за хлеб насущный.

вплоть до XIV-XV вв.

голод многократно косил миллионы людей, учитывая, что за ним следовали

всякого рода эпидемии (голодный тиф) и иные заболевания, вызывавшие

массовую гибель людей. В Англии, например, в 1005-1322 гг. было

зафиксировано 36 подобных голодных эпидемий.

Уменьшается продолжительность жизни людей, ухудшается качество жизни, возрастает число сердечных, 

раковых, аллергических заболеваний; зловеще распространяется эпидемия СПИДА; чаще встречаются 

случаи патологии психики; увеличивается количество наследственных заболеваний, ухудшающих генофонд 

человечества; человека постоянно подкарауливает опасность связанная с использованием сложных технологий 

на производстве, особенно в химической и атомной промышленности; огромное количество людей становится 

жертвами несчастных случаев на предприятиях, на дорогах; а как ухудшилось из-за химизации качество 

продовольствия; во всем мире резко обостряются межнациональные отношения; неудержимо растет преступность. 

Можно ли утверждать, что в наше время люди стали нравственнее и счастливее чем прежде? Нет. 

Никогда прежде люди не испытывали такой тревоги за свою жизнь и не чувствовали себя столь 

незащищенными как теперь!

Мировую продовольственную проблему называют одной из главных нерешенных  проблем XX в. 

За последние 50 лет в производстве продовольствия достигнут существенный прогресс – численность 

недоедающих и голодающих сократилась почти вдвое. В то же время немалая часть населения 

планеты до сих пор ощущает дефицит продуктов питания. Численность нуждающихся в них превышает 

800 млн. человек, т.е. абсолютную нехватку продовольствия испытывает каждый седьмой.

К продовольственной проблеме нельзя подходить в отрыве от анализа других глобальных проблем 

человечества – войны и мира, демографической, энергетической, экологической.

Продовольственная проблема - глобальная проблема, состоящая в нехватке калорийного и 

рационального питания, которым, по данным ООН, обеспечена лишь 1/3 часть населения Земли. 

Продовольственная проблема тесно связана с демографической проблемой. 

Для решения продовольственной проблемы существует два пути: 

- экстенсивный путь, состоящий в освоении новых сельскохозяйственных и рыбопромысловых 

угодий и требующий значительных технических затрат и рациональных программ; 

- интенсивный путь, состоящий в повышении продуктивности уже имеющихся угодий путем 

развития агротехнической культуры, выведения высокоурожайных сортов растений и 

высокопродуктивных пород домашних животных и птицы, механизации, химизации, мелиорации, 

развитии аква- и марикультуры и т.п.

ПРОДОВОЛЬСТВЕННАЯ  ПРОБЛЕМА это,  наверное,   

основная  проблема  СОВРЕМЕННОСТИ.

Ведь от наличия и качества продуктов питания в первую очередь зависит само физическое существование и 

здоровье миллиардов людей.

рост населения Земли можно назвать проблемообразующим фактором.

Трудно сказать, найдется ли в мире хоть одна достаточно крупная страна, которая не внесла бы свой 

"вклад" в ухудшение окружающей среды в каком-либо виде или форме.

 Объединение усилий всех стран и создание единой системы и единой дисциплины природопользования 

на всей планете становится важнейшим условием сохранения и совершенствования нашей цивилизации. 

А это может быть достигнуто только путем создания единого мирового механизма сохранения и защиты 

природных ресурсов, возможно под эгидой ООН.

уже сейчас один человек из пяти живет в абсолютной бедности, не получая достаточного питания, а 

один из десяти страдает от хронического голода. 

Пришла пора разумного, рачительного хозяйствования

в России поддержание такого соотношения на нынешнем этапе требует резкого увеличения рождаемости 

и повышения численности населения.

можно ли решить продовольственную программу не только в масштабах отдельной страны, но Земли в 

целом, или это не разрешимая задача?

Разрешение продовольственного кризиса многими видится в разработке и внедрении биотехнологий. 

По замыслу генная и клеточная инженерия позволят 

получить новые сорта растений и виды животных с заранее заданными свойствами. Это должно резко и 

качественно улучшить сельскохозяйственное производство, повысить его эффективность и навсегда решить 

продовольственную проблему.

К сожалению, применение биотехнологий - дорогостоящее научное направление, которое могут использовать 

только крупные хозяйства. Кроме того, до конца не исследованы побочные эффекты генномодифицированных 

продуктов  на здоровье человека.

Существует большое количество проблем, угрожающее всему живому на Земле.

Меня, как жильца планеты Земля, не могут не волновать глобальные проблемы человечества, 

потому что я хочу дышать чистым воздухом, питаться здоровой пищей, жить в мире и общаться с 

умными образованными людьми.

Несложно понять, что ждет нас, если мы не будем уделять должного внимания этим проблемам. 

Тогда пострадает вся цивилизация.

Можно надеяться, что международная солидарность заставит искать решения глобальных проблем.

ПЕРЕВОД:

The food problem and it's solutions.

The history of the mankind have always been the history of the struggle for our survival.

Up to the XIV-XV centuries famine have killed out mittions of people.

For example, 36 pestilences were entered in England since 1005 till 1332 years.

The quality of our life is becoming worse, life ecpectancy of people is decreasing, the criminality is increasing.

Is it possible now to assert that nowadays people have become more happy? I think, no.

Never before we have tested such alarm for our life and never before we didn't feel so unprotected as we now do.

The food problem of the world is named the one of the main unsolved problems of the XXI century.

The great progress in the foodstuffs manufacture was reached over the last 50 years - the number of  

undereating and starving people was cutted almost by half.

But at the same time the considerable part of the population of our planet is now feeling a deficite of the foodstuff.

The number of requiring exceeds 800 million people; absolute shortage of the foodstuff is felt by every seventh.

It is impossible to solve a food problem in a separation with other global problems of the mankind such as 

war and pease, demographic and ecological problems.

The food problem consists of high-caloried and balanced diet. According to the United Nations data, only 

1/3 part of the Earth is provided in it.

All physical existence depends on the quality of a foodstuff and on the healthy way of life of people.

I think that the food problem depends on the increasing number of our population.

It's no need to say that you can hardly find even one large country which would not bring it's "substantial contribution"

to the environment aggravation.

Is it possible to solve the food problem not only in some countries but in the whole world?

The major condition of preservation and perfection of our civilisation consists of the embodiment of efforts of 

all countries and creation of the united system of the life management. We need to create the worldwide association

protecting natural resources. Probably, the United Nations should become the operator of such association.

I think there are several decisions for the food problem.

I can also describe some of them.

At first, we should develop virgin lands, but it may be very expencive and longlasting way.

Secondly, we should increase the efficiency of our available agriculture by deducing new grades of plants and breeds of pets.

The permission of the food problem is seemed to be solved with the help of biotechnologies.

Gene and cellular engineering will allow us to receive new grades of plants and kinds of animals with advanced fancies.

Unfortunately, biotechnologies is an expensive scientific direction which can be used only by large-scale enterprises.

Besides, we don't know the effects of modified products on the health of the people up to the end.

As for me, the solution of food problem in Russia demands increasing birth-rate.

There are many global problems hanging the life on the Earth.

As one, living on our planet, I can't be uninterested in problems of the mankind because I wish breathing pure air, 

eating healthy food, living in peace

and communicating with well-educated people.

If we do not give a proper attention to global problems, all our civilisation will suffer.

It is possible to hope that the international solidarity will force us to search for decisions of these problems.
